

“Pacos culiaos, los voy a matar”: Valentina Roth golpeó y amenazó a carabineros en Concón

Durante la jornada de ayer sábado, Valentina Roth fue detenida por Carabineros en Concón, región de Valparaíso. **La bailarina fue formalizada por golpear por la espalda a un funcionario de la institución y amenazarlo en duros términos.**

**“Pacos culiaos, los voy a matar a ustedes y a su familia, los voy a hacer cagar, hijos de la perra”,** fueron las palabras que la bailarina emitió en contra de los funcionarios de la Cuarta Comisaría de Carabineros de Concón, tras un control policial.

Anuncio Patrocinado

Los dichos anteriores fueron confirmados por Fiscalía durante la audiencia de detención llevada a cabo durante el mediodía de este domingo, en el Juzgado de Garantía de Viña del Mar.

## Los hechos

Durante la jornada de ayer sábado, según lo informado por Fiscalía en el tribunal viñamarino, “transeúntes informaron a Carabineros que una pareja se encontraba mostrando sus genitales y orinando” en **Avenida Borgoño**.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



“Pacos culiaos, los voy a matar”: Valentina Roth golpeó y amenazó a carabineros en Concón

Tras el aviso, la policía encontró a la pareja “bajo los efectos del alcohol o alguna sustancia psicotrópica”, además presentaban inestabilidad al caminar.

Al momento de ser fiscalizados, los involucrados de sexo femenino (Roth) y masculino, quien sería su pareja, reaccionaron de manera violenta vociferando amenazas.

En esa línea, cuando Valentina Roth fue informada de la detención, **la ahora imputada lanzó una patada por la espalda a un funcionario, a la altura del cuello.**

Por dicha razón, Roth fue formalizada por el delito de amenazas y atentado contra la autoridad con lesiones de carácter menos grave. **Cabe consignar que el carabinero resultó con un esguince cervical.**

La bailarina quedó con arraigo nacional por cien días.

Fuente: biobiochile.cl

y tú, ¿qué opinas?